



COMUNICADO
A LA OPINIÓN PÚBLICA NACIONAL E INTERNACIONAL
A LA DIRIGENCIA POLÍTICA VENEZOLANA
A LAS INSTANCIAS DE JUSTICIA INTERNACIONAL

Justicia, Encuentro y Perdón y las víctimas directas e indirectas de graves violaciones de los derechos humanos producto de la represión política en Venezuela, **fijamos posición respecto a la actuación del sistema de justicia venezolano ante la comisión de graves violaciones a los derechos fundamentales y crímenes de derecho internacional, como parte de una política estatal contra la disidencia.**

Las conclusiones del reciente informe de la Misión Internacional Independiente de la ONU para Venezuela, de fecha 16 de septiembre de 2021, dejan en evidencia - una vez más - la falta de independencia del Poder Judicial y como esta situación anómala ha servido durante años para perpetuar la impunidad y las violaciones de derechos humanos contra grupos de la sociedad venezolana, quedando absolutamente comprometida la parcialidad del sistema de justicia nacional en su función de impartir justicia y condenar los crímenes cometidos contra los derechos humanos en nuestro país.

Consideramos que la demostrada falta de capacidad, voluntad, celeridad y transparencia de la justicia venezolana ofrece argumentos indebatibles a la Fiscalía de la Corte Penal Internacional (CPI) para superar la tercera fase de su examen preliminar y avanzar a la cuarta fase, destinada a evaluar el interés de la justicia, que al mismo tiempo es el interés de las víctimas de violaciones de derechos humanos.

Es por ello que solicitamos a la Fiscalía de la CPI tomar debida nota y considerar las conclusiones del informe de la Misión de la ONU para Venezuela, como irrefutable argumento sobre la falta de voluntad de las autoridades venezolanas en cuanto a juzgar a los presuntos perpetradores de crímenes de lesa humanidad y en tanto avanzar en el examen preliminar que actualmente realiza.

Por otra parte, estimamos pertinente manifestar ante la comunidad nacional e internacional nuestro categórico rechazo a cualquier pretensión de eludir procesos judiciales y diluir el tema de la justicia en la denominada mesa de diálogo político que se lleva a cabo en México, lo cual representaría una inaceptable burla al dolor y las legítimas aspiraciones de justicia de las víctimas. Así, subrayamos que el tema de la justicia no debe ser siquiera considerado como parte de agenda alguna de diálogo o negociación.

Finalmente, renovamos el llamado a las diversas instancias de justicia internacional a que se mantengan firmes y emprendan acciones urgentes para que los perpetradores de crímenes contra los derechos humanos reciban un castigo ejemplar.

**¡La dignidad de las víctimas no se negocia!
Vamos por la justicia todos los firmantes a continuación:**

1. Gina Aponte, hermana de Jean Carlos Aponte.
2. María Ramos, hermana de Luis Enrique Ramos.
3. Naymar Escalona, prima de Christian Ramos.
4. David Vallenilla, padre de David Vallenilla.
5. Mercedes Barrios e Ivan Urbina, padres de Fabián Urbina.
6. Yudith Ángulo, hermana de Yaneth Ángulo.
7. Arianna Arellano, hermana de Diego Arellano.
8. David Arellano, Hermano de Diego Arellano
9. Isabel De Figueiredo, Madre de Diego Arellano
10. Yurlexy Quintero, hermana de Ángel Quintero.
11. Rosangela Durán, hermana de Roberto Durán.
12. Yaneth Hernández, madre de Yoinier Peña.
13. Yavier Arturo Peña Hernández, hermano de Yoinier Peña
14. Alejandro Sosa, padre de Manuel Sosa.
15. Yexary Arévalo, hermana de Nelson Arévalo.
16. Jhonatan Crespo, tío de Luis Enrique Verá Sulbaran.
17. Víctor Ramos, hermano de Eduardo Ramos.
18. Yudith Cortés, madre de José Alfredo Torres Cortés y Anderson Torres Cortés.
19. Zugeimar Armas, madre de Neomar Lander.
20. Raimar, sobrina de Elvis Castillo.
21. Olga González, esposa de Leonardo González.
22. Ghina Rodríguez, esposa de Guillermo Sánchez.
23. Mónica, madre de Armando Cañizales.
24. Carmen González, madre de Jimmy Vargas.
25. Yumaira Bravo, madre de Adrián Duque.
26. Nancy Márquez, hermana de José Alejandro Márquez.
27. Rosa Orozco, madre de Geraldin Moreno.
28. Saúl Gerardo Moreno Gedde, padre de Geraldin Moreno
29. Carmen Orozco, madre de Eduardo Orozco
30. Julieta Ovalles, madre de Luigi Guerrero
31. Tibusay Coromoto Leal Villasmil, madre de José Gustavo Leal Villasmil
32. Carmen Elena Bracho, madre de Miguel Castillo
33. Carmen de Orozco, Madre de Eduardo José Orozco Porras

Familiares Presos Políticos:

1. Nancy Rodríguez, hermana de Derbys Rodríguez.
2. Venecia Quiñones, hermana de Pedro Zambrano.
3. Ana Emilia Medina, esposa de Guillermo Zarraga.
4. Hiowanka Ávila, hermana de Henrybert.
5. Claudia Morillo, esposa de Jhon Hader.
6. Franklin Caldera, padre del Teniente Franklin Caldera.
7. Sorbay Padilla, esposa de Oswaldo García Palomo.
8. Batriz Marino, madre de Hugo Marino.
9. Jesús María Alarcón Hernández, padre de CNEL Jesús Alarcón.
10. Orlando Moreno, familiar de Orlando Moreno.
11. Gloria Calderón, familiar de Luis Lugo Calderón.
12. Raúl Emilio Baduel Cafarelli , familiar de Raúl Isaías Baduel y Josnar Adolfo Baduel Oyoque.
13. Nairobi Márquez, familiar de Jeison José Parisi Castrillo.
14. Molly De La Sotta, familiar de Luis De La Sotta.